

vous avez votre paletot, c'est vrai ; mais vous n'avez pas de gilet, vous n'avez même pas de chemise ”.

Le monsieur se tâte et dit : “ Tiens, c'est juste. J'ai mon paletot, mais je n'ai pas de gilet, je n'ai même pas de chemise ”

Il remercie l'homme, remonte chez lui, met sa chemise et son gilet, redescend son escalier, arrive dans la rue et rencontre un quatrième homme qui le regarde et qui se prépare à dire : “ Ah ! ”

Le monsieur lui met la main sur la bouche et crie : “ Vous allez me dire “ Ah ! ” n'est-ce pas, comme les autres ? Je parie que j'ai oublié quelque chose. Dites-moi tout de suite quoi ”.

L'homme sourit et répond : “ Parbleu, votre paletot. Est-ce qu'on sort on bras de chemise ”

Le monsieur touche ses bras et dit : “ Tiens, c'est juste. Je n'ai pas mon paletot.”

En effet, quand il était remonté chez lui pour passer sa chemise et son gilet, il avait retiré son paletot et, en sortant, il avait oublié de le remettre.

Furieux, il remonte chez lui, sans même penser à remercier l'homme, il se jette sur une chaise, navré, et fait la réflexion suivante :

“ Si je mets mon paletot, qu'est-ce qui va arriver ? Je redescendrai mon escalier que j'ai déjà monté et descendu pas mal de fois. Dans la rue, je rencontrerai un homme qui dira : “ Ah ”. Je m'arrêterai et je lui demanderai pourquoi il dit “ Ah ! ”. J'ajouterai qu'il ferait tout aussi bien de dire “ B ” ou une autre lettre. L'homme sourira et me répondra que j'ai oublié quelque chose et je remonterai.—Je ferais bien mieux de ne pas mettre mon paletot et de rester ici—et même de me coucher et de dormir.”

Le monsieur se couche et s'endort.

Au bout d'un instant, il se réveille et dit : “ Ah ! ”

Il se frotte les yeux et se demande : “ Pourquoi est-ce que je me dis “ Ah ! ” Je ferais tout aussi bien de me dire “ B ”.

Il réfléchit une minute et se répond : “ Que je suis bête ! Je me dis “ Ah ”, parce que je me suis couché tout habillé. J'ai même mes chaussures. Quand on veut se coucher dans son lit, on se déshabille. On ôte au moins ses souliers.”

Après s'être répondu ça, le monsieur se lève. Quand il est debout, au lieu de se dé-habiller, il attend une minute. Au bout de la minute, voilà qu'il se surprend encore à dire “ Ah ”.

Seulement il ne se répond plus rien, ça commence à l'agacer trop.

(L'écho de la Semaine)